

BOLETÍN No. 345 ->>

Alumnos de Colombia, Puerto Rico, Villahermosa, Sonora, Tijuana, por mencionar algunos, fueron quienes cursaron de manera satisfactoria los diversos programas académicos que ofrece la Máxima Casa de Estudios del estado.

Como parte de los programas que ofrece la Dirección General de Investigación y Posgrado a la comunidad universitaria, la Máxima Casa de Estudios del estado, promueve el programa de intercambio estudiantil para alumnos y docentes, lo cual, es un proyecto que se ha mantenido y que refuerza la formación académica de los estudiantes.

Durante una reunión en Rectoría, Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, expresó su reconocimiento a los alumnos de movilidad estudiantil externos que formaron parte de la comunidad de la UAA durante el semestre enero-junio 2013, mismos que agradecieron por el apoyo y la vinculación que realizó la UAA con las Instituciones de Educación Superior a las cuales pertenecen, para lograr este proyecto estudiantil.

Asimismo, Andrade Cervantes agradeció a los estudiantes por haber elegido a la Máxima Casa de Estudios del estado, dentro de un gran panorama de Instituciones de Educación Superior en México para realizar su intercambio académico, ya que esto fomenta el crecimiento y la internacionalización de la Autónoma de Aguascalientes, así como el intercambio de conocimiento y cultura.

De igual forma, agregó que la UAA trabaja de manera sólida con instituciones educativas para apoyar de forma integral el programa de intercambio académico para que más alumnos y docentes puedan realizar una estancia estudiantil dentro y fuera del país, siempre con el ímpetu de mantener la excelencia académica.

Catalina Marrufo, Paola Molina, Wilfred López, Luis Mazariegos, Ana Díaz, así como Carlos Cuellar, por mencionar algunos, son parte del grupo de alumnos que realizaron su estancia académica en diversos programas de licenciatura como parte de la movilidad estudiantil que llevaron a cabo durante el semestre enero-junio 2013.

En la reunión, se contó con la presencia de Fernando Jaramillo Juárez, Director general de Investigación y Posgrado; María Luz Zarazúa Martínez, jefa del Departamento de Intercambio Académico; así como de alumnos de los diversos programas de movilidad estudiantil.

